

VOLVIENDO LA VISTA ATRÁS

ENERO-2.017: para entrar con buen pie,  
unos buenos calcetines(mucho frío).  
El 16 de enero, el día más triste:  
-tercer lunes de mes.  
-el de la cuesta de Enero  
-nada de nada que reseñar...  
Frío siberiano que vino para quedarse.  
(hasta 8 bajo cero)  
Por contra, días cálidos que contrastaban.  
Fallecieron Manolo (Natalio) y Julio(hijo  
de Fredes y Gabino).  
De agua....sólo 19'50 litros en todo el mes.  
Me da que nos viene un año muy seco.  
Mal empieza y...quien mal empieza,  
peor acaba.

La amistad es un sentimiento que nunca  
muere, que florece cada día y que es lo  
mejor de nuestras vidas.

Si mi amistad te causa alegría  
cuenta con ella para toda la vida.

Ninguna mujer depende de un hombre  
sino que al contrario, un hombre depende  
de una mujer ;hasta para nacer!.

En un museo de París se encuentra la medida  
exacta del metro, hecho de 90% de platino y  
10% de iridio y siempre a una misma tempera-  
tura, todo para que no le afecte en nada a la  
exactitud permanente de la medida.

LAS PRINCIPALES CUMBRES ESPAÑOLAS SON:

Teide(Tenerife) con 3.718 mts.  
Mulhacén(Granada) con 3.478 mts.  
Anero(Huesca) con 3.404 mts.  
Veleta(Granada) con 3.392 mts.  
Lardana(Huesca) con 3.375 mts.  
Alcazaba(Granada) con 3.366 mts.  
Monte Perdido(Huesca) con 3.355 mts.  
Cilindro(Huesca) con 3.328 mts.  
Perdigüero(Huesca) con 3.321 mts.  
Maladeta(Huesca) con 3.390 mts.

Y, para comparar:

El Everest mide 8.844'43 mts.  
Peña Francia mide 1.723 mts.  
es decir, con parecernos muy alta la  
Peña de Francia, el Everest es 5 veces  
más.

**Tres actitudes muy  
importantes**

ante la propia familia...  
ante la cruz y ~  
ante la propia vida.

-Disponibilidad absoluta ante lo más nuestro.  
-Tomar la cruz de cada día...aceptar la realidad  
tal como es y afrontarla. La vida de cada hombre  
está sembrada de cruces (sin cruz no hay salvación).  
-La vida es sólo tiempo, y tiempo limitado y merece  
la pena "gastarla" por Jesús. A cambio...  
-Nos espera una "paga" generosa por  
desproporcionada a nuestro favor.

.L.D.R .N.V.S. D .G..FR.SC.  
T.NDR. S. R.C.M.P.NS.

DOMINGO XIII T.O. (A)



**Si me ves triste**

Si algún dia me ves triste no me digas nada, solo quiéreme.  
Si me encuentras en la soledad de la oscura noche, no me preguntes nada,  
solo acompáñame.  
Si me miras y no te miro no pienses nada, compréndeme.  
Si lo que necesitas es amor no tengas miedo, ámame.  
Pero si alguna vez dejaras de quererme no me digas nada.  
Recuérdame.

Mario Benedetti

**ALMERIA...**

De tierra totalmente improductiva se ha  
hecho "la huerta de España, de Europa y  
del mundo" gracias a los invernaderos.  
650 Kms. cuadrados (más de 7 veces el té-  
rmino de El Cubo y que es de 96'36 Kms<sup>2</sup>)  
650 Kms<sup>2</sup> de "plástico", que es el paisaje  
que se ve. En Almería, todo mar, cielo y  
plástico (nada de tierra, que los plás-  
ticos no la dejan ver).  
Todo el término que se alcanza a ver en  
Almería es un mar de plásticos.  
Más de 70.000 camiones llenos de hortalizas  
y fruta salen al año de Almería, que  
es "la despensa de Europa".  
Alemania es el primer comprador.  
Las frutas o hortalizas se están dando  
todo el año ininterrumpidamente.



# "SANCHOS"

X EL MUNDO



Aquí un "SANCHO POR EL MUNDO" que soy yo,nacido en El Cubo de Don Sancho a las 10 de la noche y dos días después de la Ascensión del año 42.

De Telmo a Brigi,aquel año nacimos nada menos que 36 niños/as de los que prematuramente fallecieron 7. Mis abuelos,mis padres,mis padrinos y hasta los monaguillos de mi bautizo (Angel y Adelio)todos de El Cubo. Mis padrinos no podían ser otros que Efrén y Ana Mª por aquello de la amistad íntima entre mi madre y la madrina desde niñas hasta el punto de que mis padres fueron los padrinos de su hija Mercedes.

Y me pusieron un nombre tan "propio" que sólo lo he llevado yo,y así es mío y sólo mío:así ha sido,es y será. Mis amigos de infancia y "fechorías" Perfecto,Amable,Agustín,Alberto....asistimos a la escuela de D.Jenaro y D.Santiago y recuerdo que un dia de final de curso,Don Jenaro nos dijo que todos fuéramos a despedir a Juanito que se iba a estudiar a los salesianos de Cádiz,y así lo hicimos.(era junio del 51)

De joven trabajé con mi padre en carboneras o motilando o haciendo lo que salía entonces y donde salía.

Hice la mili en Segovia con Ernesto y con Inda y como se me daban bien los estudios llegué a cabo y me enrolé en la policía nacional donde ejercí en Las Palmas y Madrid de escolta primero y luego en los aeropuertos.

Ya se ha contado en una de estas hojas lo mal que se lo hice pasar a una "paisana" en el aeropuerto de Madrid hasta que le descubrí quién era yo y ahora cuento lo que me pasó con otro paisano que "andaba" más despiñado por el aeropuerto que un chivo en un garaje: iba a Alemania y no sabía ni qué avión tenía que coger.

El paisano venía con prisa y con muchos nervios por lo justito del tiempo.Yo lo reconocí,pero no él a mí.

-¿a dónde va Vd.,señor?

-voy a Alemania a ver a una hija.

-documentación...tenía que haber venido antes.

¿qué avión es el suyo?...

-mire,yo no lo sé...

-¿usted de dónde viene? ¿de dónde es?...

-soy de Salamanca,de un pueblo..

-¿qué pueblo es?

-El Cubo de Don Sancho.

-pues a mí,usted no me es desconocido.¿es usted,por casualidad hijo de Isaías,hermano de Perfecto...?

-si,señor ¿y vd. porqué sabe tanto de mí?

-pues porque yo soy....vecino tuyo en la calle Sin Salida De El Cubo...

-pues ¿quién es usted?

-yo soy....anda ven que te llevo a tu avión que te está esperando...

NO SOY UNA PERSONA PERFECTA:COMETO ERRORES.POR ESO APRECIO A LAS PERSONAS QUE SE QUEDAN CONMIGO DESPUES DE SABER QUE NO SOY PERFECTO.

LA MAYORIA DE LAS PERSONAS ENTRAN Y SALEN DE TU VIDA. PERO SOLO LOS BUENOS AMIGOS DEJAN HUELLA EN TU CORAZON.



A llegar subí con él,le conté la historia a las azafatas y hasta sacaron una botella de champán para que celebráramos el "encuentro" de los dos paisanos.

¡¡cuántas veces me ha recordado Alfaro aquello!!!

El fue el que lo contó en El Cubo lleno de admiración y de gratitud hasta el punto de que le dijeron al alcalde de entonces que yo merecía un monumento en el pueblo.

Tengo dos hijas (ejercen medicina en Madrid),y dos nietos,uno de cada una. Aunque naci "en secano" tengo en Almería,a pie de playa otro aposento.Asi que "me muevo" entre Madrid, Almería y Villares.

Periódicamente aparezco por El Cubo para saber de mi pueblo y de sus gentes,sobre todo de aquellos que de niños éramos amigos y de los que en los años 40,50 y 60 casi "llenábamos" la calle Sin Salida con la pena de que al dia de hoy en aquella calle ya no hay ninguno.

Aunque era y es "sin salida",todos encontramos una para "escapar" buscando futuro mejor que,afortunadamente lo encontramos y lo celebro.